

Ametrallados anoche

## **Policía y peluquero asesinados en Eibar**

**San Sebastián** — Un policía nacional y un paisano han resultado muertos al ser ametrallados por individuos desconocidos en la calle del Carmen, de la localidad guipuzcoana de Eibar.

Los hechos ocurrieron pasadas las 10.30 de anoche, cuando el policía nacional Alberto Lisardo Ramos conducía su vehículo, vestido de paisano, por la calle del Carmen, junto a la parroquia del mismo nombre, en Eibar. El policía nacional iba acompañado de un peluquero amigo suyo, apellidado Soto.

Los autores del atentado son dos individuos.

También anoche, en Baracaldo (Vizcaya), el policía nacional Rafael Garrido Casado fue víctima de un atentado. Se encuentra en estado muy grave. Fue intervenido quirúrgicamente a las diez y media de la noche, según manifestaron fuentes de la Residencia de Cruces.

El atentado se produjo cuando el policía nacional salía del automóvil de su propiedad, un R-8 de color rojo, matrícula BI-4335-G. En ese momento, dos jóvenes se le acercaron y efectuaron varios disparos sobre él, alcanzándole con tres impactos.